

Den Gedanken ans Sparen weiter hochhalten

Sparkasse und Volksbanken würdigen „100 Jahre Weltpartag“

Kreis Kusel. Der 30. Oktober ist in jedem Jahr ein Datum mit besonderer Bedeutung. Es dreht sich um den „Weltpartag“, der mittlerweile zum 100. Mal stattfindet und den Sparkassen und Volksbanken stets zum Anlass nehmen, insbesondere jüngere Menschen auf die Bedeutung der finanziellen Vorsorge und damit der finanziellen Unabhängigkeit in späteren Jahren hinzuweisen.

Im Kreis Kusel sind es die Kreissparkasse, die Volksbank Glan-Münchweiler und die Volksbank Lauterecken.

Die Kreissparkasse Kusel nimmt dieses besondere Jubiläum zum Anlass, ihren Kundinnen und Kunden gleich mehrere attraktive Sparprodukte anzubieten. Hierzu gehören das Wachstumssparen „Draisinen-Tour-

Hit“ mit einer Verzinsung von 4,00 % im fünften Sparjahr und ein Festgeld mit einer Laufzeit von 9 Monaten und einer Verzinsung von 2,75 % p. a.. Eine weitere ertragsorientierte Sparform bietet die Kombi-Anlage „Duo VIP“ – einer Kombination aus Festgeld (mit einem Zinssatz von 4 % p. a. und einer Laufzeit von sechs Monaten) und Fonds der Deko oder Produkte der Versicherungskammer Bayern.

Auch die Verbundpartner der Kreissparkasse bieten Produkte zum regelmäßigen Sparen mit einem besonderen Bonus an. So können sich Sparer über eine Startprämie von 25 Euro freuen, wenn sie sich in der Zeit bis zum 1. November 2024 für einen ausgewählten Bausparvertrag entscheiden. Junge Erwachsene im Alter von 18 – 30 Jahren können sich bis zu 100 Euro extra sichern, wenn sie bis zum 30. No-

vember 2024 einen Fondssparplan der Deko abschließen.

Für die kleinen Kunden wird der Weltpartag zu einem unvergesslichen Erlebnis: In den fünf großen Geschäftsstellen der Kreissparkasse in Kusel, Waldmohr, Lauterecken, Altenglan und Schönenberg-Kübelberg sind die Türen an diesem Tag von 14 bis 18 Uhr zusätzlich geöffnet. Auf die jungen Sparer warten viele Überraschungen: Nachdem sie ihre Spardose abgegeben haben, erhalten sie ein Geschenk und nehmen automatisch an einem Gewinnspiel teil. Verlost werden drei XL-Plüschtiere. Die Highlights des Tages sind die spannenden Zaubershow mit den bekannten Zauberern Jakob Mathias und Lila Lucy, die ihr Publikum in vier Geschäftsstellen begeistern werden. In der KSK-Hauptstelle in Kusel wird Clown Kuni seine Fans unterhalten. Zusätz-

lich sorgen ein Eisstand, eine Popcornmaschine, eine Mal- und Bastelecke und vieles mehr für leuchtende Kinderaugen. Zusätzlich werden im Rahmen dieses Jubiläums 10 x 100 Euro verlost. Auch die Ausgabe der Familien-Planer darf im Jubiläumsjahr nicht fehlen. Die Kalender sind ab dem 28. Oktober erhältlich, solange der Vorrat reicht.

Die Volksbank Glan-Münchweiler feiert das Jubiläum mit ihren „Helden des Alltags“ und hat dazu alle Filialen von 08.30 bis 12 Uhr und 14 bis 16.30 Uhr geöffnet, um mit großartigen Geschenken, attraktiven Produktangeboten und einem tollen Nachmittagsprogramm gemeinsam zu feiern, wie Vorstandsmitglied Christian Dietrich im Gespräch mit dem WOCHENBLATT erläuterte.

Besonderheit: In den Filialen Niedermohr und Nanzdiet-

schweiler kann das Münzgeld aus der Spardose eingezahlt werden, allerdings nicht auf Sparbüchern, sondern nur auf Girokonten.

Die Hauptstelle Glan-Münchweiler wird dabei unterstützt von der örtlichen Feuerwehr, der Polizei Kusel, dem Deutschen Roten Kreuz Kreisverband Kusel (SEG-Einheit), in Niedermohr ist die örtliche Feuerwehr mit von der Partie, ebenso in Nanzdiet-schweiler. Altenglan hat sich Verstärkung mit der Feuerwehr und der Rettungshundestaffel der DLRG mit ins Boot geholt. Auch in Schönenberg-Kübelberg, in Miesau und in Herschweiler-Pettersheim zeigen die Wehrleute ihre Verbundenheit mit den jungen Sparern. Ramstein wird von der Feuerwehr und Landstuhl vom DRK-Kreisverband Kaiserslautern-Land mitgetragen. In Steinwenden übernimmt die Malteser-Ortsgruppe diese Aufgabe. (hc)